

Lissy Winterhoff

Ausblick und Erreichtes:

Ich bin die Mitinitiatorin des Projektes „**Künstlerhäuser im Dialog**“, ein Projekt mit den Kölner Künstlerhäusern Rhenania, Atelierhaus Alteburgerwall und Quartier am Hafen sowie 2019 mit dem Atelierhaus Aachen e.V. AHA.

Das Projekt „Künstlerhäuser im Dialog“ hat sich zum Ziel gesetzt, deutschland- und europaweit zu agieren.

Der Ausgangspunkt der Arbeiten ist stets die Fotografie in Verbindung mit andern künstlerischen Techniken.

Bisherige gemeinsame Ausstellungen der 3 Künstlerhäuser:

November 2018 „Der Blick - Das Bild - Der Raum“ im Kunsthaus Rhenania

Mai 2019 „Punkt Linie Fläche Raum“ zu 100 Jahre Bauhaus im Quartier am Hafen sowie

November 2019 „Punkt Linie Fläche Raum“ im AHA Aachen

Erstes Treffen mit dem „Verein der Düsseldorfer Künstler“ im dortigen Atelierhaus am 11.6.2020 und den 3 Kölner Atelierhäuser.

Aktuell plane plane ich,

- in meinem Atelier 035 im QAH weiterhin meine Arbeiten im Fotolabor auszuführen, d.h. meine Negative auf entsprechend, zum Motiv passendes lichtempfindlich gemachten Papiere zu realisieren,
- Weiterführung des „Künstlerhauses im Dialog“ - Projektes,
- Beteiligung an adäquaten Ausstellungen ,
- mich weiterhin an Aktivitäten im QaH und außerhalb zu beteiligen,
- weitere Zusammenarbeit mit dem „Alexander Akademie Verlags“ zur Darstellung und Sichtbarmachung meines bisherigen Lebenswerkes in Form von Photobüchern.